



## 笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

### 修学旅行

10月16日(日)・17日(月)と1泊2日で、6年生の修学旅行を実施しました。大きな天候の崩れもなく、また大きく体調を崩すことなく、無事に修学旅行を終えることができました。

1日目は、日光江戸村に行きました。グループ行動をしながら、江戸村散策を楽しみました。様々な場所を自分たちで相談しながら見学し、決められた時間の中でとらなければならない昼食も約束を守ってとれるよう行動していました。その後、いろは坂を上り、華厳の滝に向かいました。しかし、霧が発生していて、滝の見学が難しいということで、2日目に予定していた竜頭の滝を見学しました。竜頭の滝は、そばでしっかり見ることができました。戦場ヶ原の三本松で男体山をバックに学年集合写真を撮り、最後に、迫力満点の湯滝の見学をして、宿泊先である花の季に到着しました。

子供たちが楽しみにしている旅館での時間。部屋の中で、いろいろな話をして楽しく過ごしながらも、入浴や買い物、夕食の時間を気に留めながら集団で行動することに努めていました。

2日目は、6時半に玄関前に集合し、源泉を散策しました。ふっふっつと湧き出ている源泉を目にしたり、直接触って熱さを感じたりと、奥日光ならではの体験をすることができました。旅館出発後は、1日目に見学できなかった華厳の滝に行きました。朝の華厳の滝は虹が見えると聴いていましたが、滝つぼの所に虹がかかっている、子供たち

も、「虹がかかっている」と嬉しそうに話していました。その後、いろは坂を下り、日光東照宮へ行きました。鳴き龍をクラスごとに見学した後は、グループ行動でした。徳川家康の墓、眠り猫、三猿、想像の象、陽明門の逆柱等、たくさんの歴史に触れる機会となりました。「眠り猫」を見ることができて良かったという声があり、話を聴くと、事前の調べ学習の中で興味をもっていたとのことで、事前学習が生きた学習となり、子供の心に残ったことが良かったと思いました。

1日目と2日目のお土産購入の際に、家族のことを考えている姿を見て、温かな気持ちをもらいました。家族みんなが喜ぶ姿を想像しながら選んでいたことと思います。

2日間共に行動してくださったバスガイドさんや、宿泊先である花の季の方から、よく挨拶ができることや落ち着いて行動していること、修学旅行をみんなで楽しもうという思いに溢れていること等、たくさんの素晴らしさがあるとお話をいただきました。子供たちからも、「帰りたくない」「もっと泊まっていたい」という声もあり、修学旅行を通して、お互いの仲がさらに深まったことと思います。お互いが楽しく過ごせるために、どうしたらいいのか、よく考えながら行動できたからではないかと考えます。

一回り成長した子供たちには、残りの小学校生活の中で、さらに力を発揮してほしいと願っています。

来月は運動会です。子供たちが活躍する姿が楽しみです。決定したスローガン「最高に楽しめ 笑顔で輝く運動会」に向け、全校で気持ちを一つに進んでいきます。